
平素より、本校教育活動に、格別の御理解と御高配を賜 り、厚 くお礼申し上げ

ます。

さて、12月 4日 に本校定時制課程で実施 した薬物乱用防止教室では、講師 とし

て御来校いただき、誠にありがとうございました。お陰をもちまして有意義な講

演会を実施することができ、教職員並びに生徒一同感謝しております。実施後に

記入した「生徒アンケート」の集約結果を同封いたします。御一読いただければ

幸甚に存じます。

貴職の今後ますますの御発展を祈念しております。

令和 5年 12月 11日

広 島 フェニ ックス ライオ ンズ クラブ

薬物 乱用 等委 員長  片岡 俊二 様

薬物乱用等副委員長  森  亮人 様

横路 望  様

清水 秀昭 様

津田 正昭 様

三浦 誠  様

広島県立可部高等学校

校 長  工藤 宏一



令和 5年度 薬物乱用防止教室 (生徒アンケートまとめ)

広島県立可部高等学校定時制

1.講演会のテーマや内容は役に立つものだつたと思うか。

※アンケート回収率

1年次 9名

2年次 6名

3年次  9名
4年次  6名
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2.講演会の内容について、興味を持って話を聞くことができたか。
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3.講演会の内容の難易度について。
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4.意見・感想

【1年次】

・  やつぱり薬物は危ないと思つた。1回でも使つたらやめられないのは、しんどいと思つた。

・  薬物を誘われても、断ろうと思う。

・  大麻が本当に恐ろしいことが分かりました。自分も薬物を使わないように気を付けようと思い

ます。薬物は想像以上に怖いと思いました。

・  薬物が普通に売られていて怖いと思いました。
0 薬物にはいろいろな種類があり、種類によって効果が違うことが分かった。

・  薬物乱用は 10～ 20歳が多いと知り、びつくりしました。
O 薬物が改めて危険なものだと分かりました。

・  若い人は知識不足で薬物乱用をしてしまう人が多いことを知りました。若い人達が、薬物ヘ

の正しい知識を身に着け、身の回りの人を守る力が付くと、さらに薬物乱用が防止できるので

はないかと思いました。また、「合法=無害ではない」という言葉が心に残りました。動画の中

て、其
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買売τ′士介役をしてし`ても、自分の手元に薬物がないから、犯罪に関与していない、

だから大丈夫だ。と思つている人がいることにも驚きました。

・  薬物は種類によって違う効果があることを初めて知りました。

【2年次】

0 薬物には気を付けようと思いました。誘いにも乗らないようにし、周りに使つている人がいたら

危険性について伝えることができるようになりたいです。
0 これから生きていく中で、何かささいなきつかけでも、大麻などの薬物に手を出してしまうこと

があるかもしれないと考えると、とても怖いし、家族や友人も離れていくと考えると絶対に薬物

を使つてはいけないと思いました。周りにやっている人がいたとしても、「自分はやらない」とは

つきり伝え、薬物を使つている人には「使つたらいけない」と言えるようになりたいです。
0 薬物は絶対に使つてはだめだと感じました。

・  薬物の恐ろしさや使つてはいけない理由について理解することが出来ました。
O 薬物は悪いものだと再認識しました。

【3年次】

・  薬物についての正しい知識を学ぶことができてよかったです。

・  薬物を使つてはいけないことが改めて理解することができた。薬を使うと、幻覚が見えたり、

死亡したりすることがあると分かったc薬物は絶対にやらないようにしようと思いました。
O 誘われても断る力を身に着けたいです。
0 薬物の恐ろしさや、いろいろな形で自分たちの近くに存在していることが分かりました。
0 薬物を乱用したら、自分だけではなく周りの人たちにも迷惑をかけるので、もし誘われたら断

ろうと′思いました。

・  薬物乱用は、思つている以上に多くの人が手を出したり、害を受けたりしていることが分かっ

た。乱用のイメージは、複数回使つていることだと思つていたが、1回でも使えば乱用になると

いうことに驚いた。
O クッキーやケーキにも大麻が入つているものがあると聞いて、間違えて食べてしまうと恐ろし

いなと思いました。何か分からないものは、食べないようにしようと思います。違法にはなって

いない CBDを含むものも身近にあると知りました。

・  薬物には絶対に手を出してはいけないと思いました。
O 話が分かりやすかったです。薬物の危険性について理解を深めることが出来ました。



【4年次】

・  薬物の怖さや、使ってしまったらやめられないことが分かりました。

・  薬物を使うと、自分の体を壊すだけでなく、周りの人にも影響を与えてしまうことが分かつた。

今回の講演会で学んだことをこれからの人生に活かしたいと思う。

0 薬物は薬の形だけでなく、飲み物や食べ物などいろいろな姿で身近に存在していることを知

り、気を付けたいと思つた。

・  薬物は絶対に使ってはいけないと思った。誘われても断れるようになりたいと思う。

・  大麻使用で逮捕されるなどの話を、最近よく聞くが、手を出したら将来が潰れる可能性があ

るので、避けたいし、誘われても断るようにしたい。

・  薬物を使用すると、自分だけでなく、周りにまで危害を加えてしまうことをきちんと覚えておき

たい。


